
Le Porte-avions "Vincent de Balzaq"
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Vice-Amiral Sonnier, der Befehlshaber des Flottenverbands, erbittet bei den futunischen
Autoritäten eine Sondergenehmigung zur schnellen Durchfahrt und beruft sich dabei auf die
Internationalität der Straße von Nerica. Mit dem zedarisch-futunischen Konflikt habe man
nichts zu tun.
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